

FECHA: 07 DE NOVIEMBRE DE 2024.

BOLETÍN: 022

VECINOS DE LA COLONIA GUERRERO RECIBEN LA VISITA DE ALE ROJO DE LA VEGA CON PROGRAMA “ALCALDÍA EN TUS MANOS”

- *En la cuarta jornada de ‘Alcaldía en tus manos’, la edil destacó la importancia de “sacar el despacho de la alcaldía” para ser un gobierno más eficiente.*

Los vecinos de la Colonia Guerrero en la Alcaldía Cuauhtémoc recibieron la visita de la alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, quien concentró a las diversas áreas de su gobierno en la Plaza de los Ángeles, con el objetivo de atender las necesidades de los residentes de esta colonia.

Una importante cantidad de personas se reunió en esta plaza para hacer uso de los servicios de bolsa de trabajo, atención psicológica, asesoría legal, atención médica y veterinaria, así como medicina preventiva, entre otros ofrecidos en la jornada, además de realizar trámites y externar diversas peticiones a su alcaldesa y al equipo de directores de la alcaldía.

Al llegar al lugar, Ale Rojo de la Vega dirigió un mensaje a los presentes, en el que destacó la importancia de “sacar el despacho del edificio de la alcaldía y llevarlo a los lugares públicos”, pues un gobierno es más eficiente siendo cercano a sus ciudadanos.

“Después de la jornada laboral de toda la mañana y parte de la tarde, nos venimos hasta la noche a escuchar a los vecinos. Normalmente las y los vecinos conocen las soluciones a los problemas o al menos, viven de primera mano todo lo que sucede en nuestras calles”, explicó.

La mandataria cuauhtemense recordó que ésta es la cuarta jornada de ‘Alcaldía en Tus Manos’, un programa que ha recibido gran aceptación de los habitantes de las colonias que ha visitado, quienes han aprovechado la presencia del gobierno de Cuauhtémoc y han expresado el reconocimiento a la alcaldesa por impulsar este tipo de iniciativas.